

# Büßlingen: Anbau geriet in Brand

Die Feuerwehr konnte ein Übergreifen der Flammen auf das Wohnhaus verhindern.



Gegen 12.30 Uhr wurde heute durch die Leitstelle die Feuerwehr Tengen mit der Abteilung Büßlingen zu einem Einsatz alarmiert. In der Schönbühlstraße in Büßlingen geriet aus noch unerklärter Ursache ein Anbau an das Wohnhaus, in dem Holz und Gartengeräte gelagert waren in Brand. Die Feuerwehrrabteilungen Tengen und Büßlingen waren mit 18 Mann schnell an der Brandstelle und konnten das Feuer löschen und somit ein Übergreifen auf das Wohnhaus verhindern.